

Le Soir 06 décembre 1979

Encore des OVNI

Décidément, le phénomène des objets volants non identifiés semble prendre de l'ampleur. Notre cité elle-même en est touchée. A preuve deux « témoignages » que nous transcrivons avec toutes les réserves d'usage et qui n'engagent que la responsabilité de leurs auteurs.

M. Christian Bertin, 25 ans, demeurant 18, boulevard de la Liberté, employé des P.T.T. au centre de la gare, et son collègue M. André Gaillard, 43 ans, demeurant 52, rue de Crimée, étaient allés prendre un café au moment de la pause.

C'est sur le chemin du retour que, relevant la tête, M. Gaillard aperçut, dans le ciel, une boule argentée brillante et immobile. Le phénomène a duré dix minutes et aurait été constaté par d'autres passants. Puis la mystérieuse boule a disparu à vive allure.

Le Soir - 06/12/79 -

Le Soir 06 décembre 1979 (suite)

OVNI soit qui mal y pense

Un correspondant anonyme m'appelle ce matin au journal, pour me signaler qu'hier soir à minuit, il a été réveillé par une voix étrange venue d'ailleurs. Une fois dehors, il aperçoit trois petits engins mystérieux ressemblant à une tiare papale, hauts de 60 centimètres et d'un vert absolument fascinant. Puis, les objets ont disparu dans le ciel.

Je ne doute pas de la bonne foi de ce monsieur de 65 ans qui n'a pas voulu communiquer son nom. Mais je pense que depuis l'affaire de Franck Fontaine, enlevé puis libéré par des petits hommes plus ou moins verts, il doit s'établir un peu partout un phénomène de psychose douce ou d'exaltation mentale propre à faire voir des choses qui n'existent pas. Sans oublier non plus les espiègleries de quelques fantaisistes et mystificateurs à l'imagination fertile.

Certes, tout est possible, dans cet immense univers, mais tant que nous n'avons pas de preuves irréfutables, il est bien léger de prendre des positions tranchées. L'esprit humain est capable de tout. Même de concrétiser l'immatériel.

Simon BIZOT
Le Soir - 06/12/79 -